

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von Crossen und Schneppendorf!

Als Kandidaten der CDU im Ortschaftsrat Crossen/Schneppendorf stellen sich Bürger zur Wahl, die auch die entsprechende Verantwortung übernehmen wollen.

Es ist von der Zusammensetzung ein bewährtes Team, welches in den letzten 5 Jahren erfolgreich gearbeitet hat.

Neben der Lösung vieler individueller Probleme von Bürgern unserer Stadtteile konnten wir vieles erreichen.

Nur einige Beispiele:

- die Landestalsperrenverwaltung endlich zu konkreten Maßnahmen des Hochwasserschutzes zu bewegen
- Sanierung der Grundschule Crossen
- Erfüllung des Dorfentwicklungskonzeptes und Wahrung des dörflichen Charakters von Schneppendorf
- Bau eines Sanitärgebäudes der Schneppendorfer Feuerwehr
- Sanierung der Hausmülldeponie in Crossen
- Erneuerung der Spielplätze in Schneppendorf und Crossen sowie Verbesserung der Pflege
- Förderung des Kultur- und Vereinslebens in Crossen und Schneppendorf
- Abriss des ehemaligen Klubhauses und Verschönerung des Dorfbildes
- Förderung der Seniorenarbeit
- Neubau der Brücke an der Straße der Einheit
- Erhaltung der Fußgängerbrücke im ehem. Zellstoffgelände
- Unterstützung beim Bau von Vereinsräumen in der rekonstruierten Sporthalle

Diese Erfolge geben uns die Gewissheit, dass sich der bisherige Ortschaftsrat auch künftig für die Lösung von Problemen zum Wohle unserer Bürger einsetzen wird. Deshalb bin ich auch dankbar, dass sich diese Bürger wieder zur Wahl stellen und die Verantwortung für unsere beiden Stadtteile tragen wollen.

Ich bin mir sicher, dass Sie die Kandidaten wählen, denen Sie die Lösung o. a. Aufgaben zutrauen.

Sie haben 3 Stimmen. Diese Stimmen können Sie aufteilen auf drei, zwei oder einen Kandidaten.



Hier zählt das **DU**